



# 名護高校だより

2018年 2月 1日

第 17号

校長 大城 健

## 県高校新人駅伝 女子 7回目の優勝！九州大会へ



1/26(金)今帰仁村運動公園を中心に第 25 回県高校駅伝競走大会が行われ、駅伝部女子が 6 年ぶり 7 回目の優勝に輝きました。当日は冬の寒さと小雨交じりの強風という悪天候、出場する選手達にとっては厳しい状況でしたが、本校駅伝部女子は、京都の全国大会に出場した 5 人のメンバーで臨み、前評判通りの実力を発揮して 5 区全てに区間賞というすばらしい結果を残してくれました。(16 チーム参加)記録は 1 時間 19 分 09 秒で、優勝チームとしては 7 年ぶりに 1 時間 20 分を切るタイムでした。

3/11 に鹿児島県で行われる九州大会に出場します。また、男子もメンバーでしっかりと襷をつなぎ、6 位 (26 チーム参加) という成績を残してくれました。

## 県高校新人大会 ラグビー部 17回目の優勝！九州大会へ

1 回戦 66-5 (合同 C : 嘉手納・北中城・浦添)、準決勝 43-13 (合同 B : 美里・美里工業・北谷・石川)、決勝戦はコザ高校との対戦予定でしたが、コザ高校が準決勝までの試合で負傷者が数名出たため試合困難で辞退となり、不戦勝で 2 年連続 17 回目の優勝となりました。ライバル校との対戦を楽しみにしていた選手達でしたが、新たに気持ちを切り替えて九州大会へ挑みます。ラグビー部は 2/16 から佐賀県で開催される九州大会へ出場し、1 回戦の相手は大分県代表の東明高校です。九州大会で頑張り、昨年度に続いての全国選抜大会出場を目指します。



## 男子バスケットボール部準優勝！九州大会へ



第 36 回小橋川寛杯争奪高校生バスケットボール選手権において、35 年ぶりに準優勝を果たすことができました。戦績は、2 回戦 96-65 (首里東) 3 回戦 108-54 (陽明) 準々決勝 65-55 (糸満)、そして決勝リーグは 68-85 (豊見城)、75-63 (コザ)、86-82 (興南) の 2 勝 1 敗。この久々の快挙は、生徒達の努力はもちろん、保護者、諸先輩方の応援のおかげです。3/17(土)、3/18(日)に開催される九州大会に出場します。沖縄大会(豊見城市体育館)ですので応援よろしくをお願いします。

## 男子バレー部 3位、女子バレー部 4位、ともに九州大会へ

KBC 杯第 66 回全沖縄高校冬季選手権において、男女バレーボール部が目覚ましい活躍を見せてくれました。男子は、2 回戦 2-0 (浦添工業) 3 回戦 2-0 (普天間) 準々決勝 2-0 (宮古総実)、決勝リーグは 1 勝 2 敗の 3 位で、4 年連続の九州大会出場を勝ち取りました。女子は、2 回戦 2-0 (与勝) 3 回戦 2-0 (知念) 準々決勝 2-1 (首里) と勝ち抜き、7 年ぶりのベスト 4 進出を果たしました。2/10(土)、2/11(日)に、名護市を主会場に開催される九州大会へ両部とも派遣されます。地元開催なので皆様の応援をお願いします。



## 女子ソフトテニス部個人戦準優勝、3位！男子個人戦 3位！



1/20 に開催された全沖縄高校ソフトテニス大会において、金城佳奈・金城紬女ペアが準優勝に輝き、友利璃南・新里すずペアが 3 位を勝ち取りました。また男子も嵩原久広(名護)・高嶺聖夏(八重山)ペアが 3 位と善戦しています。

## 県高校新人大会 女子サッカー部 ベスト 8 進出

県高校新人サッカー大会において、1 回戦 4-0 (宮古)、2 回戦 1-0 (普天間) と勝ち上がりベスト 8 進出を果たしました。準々決勝では強豪美里高校相手に善戦しました。今後



## 学校歯科医 名嘉真武伸先生「健康教育講演会」



講演(体育館にて)

1/19(金)学校歯科医で本校の卒業生でもあります名嘉真武伸先生(名嘉真歯科医院)に「むし歯予防を考える ～自分の歯は自分で守ろう～」をテーマに講演をしていただきました。生徒達は、講演における「むし歯」の話を通して、自分の歯は自分で守ることの大切さを実感し、また歯周病は脳梗塞や糖尿病、肺炎といった病気に関連することがあることも理解することができました。これからの人生を過ごす上で、たいへん有意義な講演会でした。